

ようこそ 青山学院へ!

新たな発見と出会いの喜びに満ちた学院生活。
新しい仲間に向けたメッセージをお届けします。

高等部 Senior High School



挑戦することの楽しさ

武藤 夏々美 高等部3年

新たに高等部のメンバーとなる皆さん、ご入学おめでとうございます。高等部には、全員参加の行事の他にも、部活動や委員会、楽しみながら聖書を学ぶグリーンキャンプなど様々な活動があります。

私は高等部で2年間過ごしてきて、多くの友人や先生方、そして神様に支えられて色々な活動に挑戦し充実した日々を送ることが出来ました。皆さんにも、そんな挑戦することの楽しさを味わって欲しいです。

新しい環境に飛び込む事は不安かもしれませんが、しかし、一歩踏み出してみるとそこには新たな世界と視野が広がり、新たな人達との出会いがあります。その一歩を踏み出す勇気は、神様が私達に備えてくれていて、そこから始まる道も神様がともに歩んで下さります。「恐れることはない、わたしはあなたと共にいる神」(イザヤ41:10、新共同訳)。このような言葉があるように、聖書は神様が私達と共にいて下さることの証だと私は思っています。

皆さんの高等部生活が沢山の挑戦と多くの人との出会いで溢れた3年間になる事を願っています。

「新しいぶどう酒は、新しい革袋に入れよ」

倉次 秀夫 高等部教諭

(マタイ9:17)

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

初めて聖書を開く皆さんにとって、礼拝の時間はとても不思議で緊張する時間なのではないでしょうか。キリスト教なら知っているよ。と、すでに青山学院に何年も通ってきた皆さんもいるかと思います。しかし、高等部では、また新たなものの見方や考え方を大切に、さらなる知恵や知識を拓けてもらいたいと思っています。そしてこの新たな価値観は豊かな学校生活を作っていくはずです。

人は誰でも成長していきたいし、大きく成長していかなければなりません。古い今までの考え方や価値観にとらわれていては何も始まりません。凝り固まった思いをかなぐり捨てて、ワクワクしながら毎日を新たに始めてもらいたいのです。ですからこの高等部に入学するという事は、大きなチャンスであります。そのためにも、新しい自分を表現していこうではありませんか。

神様に守られる生活ができますように。